
議会運営委員会協議結果 

日時：令和元年５月１５日（水） 

                              開会：午前１０時５２分 

                              閉会：午前１１時０３分 

場所：委員会室 

 

 

１．委員会審査結果について 

 【小野田靖局長】総務委員会、文教厚生委員会とも全会一致で原案可決となりましたので報告します。 

また、委員長報告は、両委員会とも委員長が行います。議案第４１号については、会 

派より挙手採決を希望する話をきいておりますので、ご協議をお願いします。 

 【嶋崎昌弘委員】自民クラブは、議案第４１号は挙手採決を希望します。会派内で答えがまとまってい 

ませんので、よろしくお願いします。 

 【渡辺昭司委員長】結論が出ていないということであれば挙手採決しかないと思います。本会議での採 

決について、議案第４０号と４２号は全会一致のため簡易採決、議案第４１号は全 

会一致ですが、簡易採決に反対している会派があるため、挙手採決として、よろし 

いでしょうか。 

 【久世孝宏委員】迷われてて賛成になるということであれば、簡易採決で進めておいて、反対になるの 

であれば、その時に異議ありと言っていただいて、挙手採決に切り替えるという方法 

はどうでしょうか。その方がスムーズだと思います。挙手採決してて全員挙手という 

のもどうかと思います。 

 【渡辺昭司委員長】他の会派の方で、ご意見はどうでしょうか。 

 【山田清一委員】自民クラブから提案がありましたので、挙手採決でいいと思います。 

 【中川健一委員】挙手採決でいいと思います。 

 【渡辺昭司委員長】この場で決めておかないといけませんので、議案第４１号は挙手採決でよろしいで 

しょうか。 

了承 

 

２．討論の通告について 

 【小野田靖局長】討論の通告はありませんので、よろしくお願いします。 

 【渡辺昭司委員長】局長の報告のとおりと、討論はなしでよろしいでしょうか。 

           了承 

 

３．閉会中の調査事項について 

 【石川英之議長】各常任委員会及び議会運営委員会委員長より、閉会中の調査事項について、別紙資料 

のとおり、議会閉会中も継続して調査を行いたい旨の申し出がありましたので、ご協 

議をお願いします。 

 【渡辺昭司委員長】改選期の時に宣言しておかないと、閉会中に所管の内容の調査ができないものです 

から、各委員長から申し出ていただくことになってますので、私も議会運営委員会 

の委員長として議長に申し出をさせていただきましたので、よろしいでしょうか。 

了承 

【石川英之議長】後ほど本会議で採決しますので、よろしくお願いします。 

 

４．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

５月２０日（月）午前１０時００分 委員会室 

（２）夏用の議員バッチについて 

【小野田靖局長】タイピン型のような議員バッチですが、在庫が４個しかなく、うち２個は貸出用です 



ので、新人議員に行き渡らないようになっています。以前の記録を調べると、慶弔会 

計で一旦立て替えて購入し、皆さんが現金で購入した金額を戻していくような形で販 

売しています。新人議員のことを考えると、同じように発注したい思っていますが、 

今日の段階は、慶弔会計の立て替えで発注してよろしいか、ご協議をお願いします。 

 【中川健一委員】慶弔会計で立て替えるだけで、実費で購入するということでよかったですか。 

 【小野田靖局長】実費ですが、１個で発注できるものではないので、売れ残ったものは慶弔会計で支払 

うことはご了承ください。発注数によって金額、前回は１、３００円でしたが、前回 

と同じ値段で行けるかどうかわかりませんので、よろしくお願いします。 

【渡辺昭司委員長】８年前のクールビズの時に作ったものですが、現在新人議員の分がありませんので、 

慶弔費で立て替えて作ってもよろしいでしょうか。また、５月２０日（月）までに 

各会派で必要数を事務局まで連絡してください。 

了承 

 

（３）その他 

           なし 


